



6. Sitzung des Projektteams „Neuer Schiesssportverband Regio Basiliensis“

Die 6. Sitzung des Projektteams (PT) stand im Zeichen der Konsolidierung des bisher erarbeiteten, siehe die Informationen unterhalb aus den vier Arbeitsgruppen. Ein weiterer Schwerpunkt bildete die Diskussion „Personelles“ mit dem Hauptfokus auf die Besetzung des Präsidiums. Beschlossen wurde am 6. Juni 2019 eine 2. Info-Veranstaltung für alle Vereine / Verbände durchzuführen.

a) Tätigkeiten der AGr

AGr1 Verband - Lenkungsausschuss Statuten Entwurf 2.4.2 / 14.09.2018

Dieser wurde aufgrund der Rückmeldungen der der Info Sitzung vom 31.10.18 und dem Gedankenaustausch anlässlich der 5. PT-Sitzung in einigen Bereichen angepasst und präzisere Formulierungen/Definitionen verwendet. So gab es z.B. Anpassungen bei der Stimmberechtigung für die Träger der Ehrenmedaille und die Mitglieder RPK, welche in beiden Fällen wegfällt. Ebenso wurden die Anzahl Delegierte für die DV klar geregelt. Die Mitsprache der Mitglieder (BSV und Vereine) ist durch die Erhöhungen der Kompetenzen bei der PK neu geregelt und verbessert. Die Delegiertenversammlung setzt sich mit den Mitgliedern gemäss Artikel 5 der Statuten, den Ehrenpräsidenten /Ehrenmitgliedern, den Mitgliedern der GL und den Mitgliedern der Fachabteilung zusammen.

Organisation & Kompetenzen der div. Organisationseinheiten

In der GL wurde der Bereich Breitensport neu in die drei Hauptabteilungen Gewehr 300m, Gewehr 10m/50m und Pistole 10m/25m/50m aufgeteilt.

Geschäftsstelle:

Die Einführung einer GS wird weiterhin als Zielsetzung beibehalten.

Antrag von zwei Delegierten an der PK SSV:

Der Antrag von zwei Delegierten an der PK SSV wurde im Dezember 2018 von der PK SSV leider abgelehnt. Der endgültige Entscheid wird aber an der DV SSV 2019 gefällt.

AGr2 Finanzen

Es ist eine grosse Herausforderung aus drei total unterschiedlichen Beitragssystemen ein neues, gerechtes und ausgewogenes Beitragsmodell zu entwickeln bei dem es keine „Verlierer“ und „Sieger“ geben sollte. Es wurden zwei Varianten vorgeschlagen und darüber diskutiert. Eine weitere Variante wird durch die AGr2 noch ausgearbeitet. Nach kurzer Diskussion wurde durch das PT entschieden, dass die BSV nur den Grundbeitrag (gleicher Grundbeitrag wie die Vereine) bezahlen sollen.

AGr3 Marketing

Sie beschäftigt sich in den nächsten Sitzungen mit dem Leitbild und dem Thema «Nutzen/Mehrwert eines neuen Verbandes» und erarbeitet entsprechende Vorlagen/Entwürfe.

AGr4 Technik

Die AGr4 hat sich mit den Bereichsangeboten beschäftigt. Nun geht es darum, diese Zusammenstellung noch zu verfeinern und präziser auszuarbeiten. Sie werden sich überlegen in welchen Bereichen das Zusammenlegen von Wettkämpfen noch möglich und wo dadurch auch Einsparungen bei den Auszeichnungen zu erwarten wären. Solche Informationen sind auch budgetrelevant. Künftig wird sie sich auch mit den diversen Reglementen und Ausführungsbestimmungen befassen und entsprechende Anpassungen vornehmen (z.B. Kantonalstich, Mannschaftsmeisterschaften, u.a.).

b) Personelles Präsidium

Es ist dringend nötig, möglichst schnell eine Person zu finden, welche bereit ist, den neuen Verband zu führen. Im Idealfall sollte diese Person bereits im PT mitarbeiten und so den Übergang in den neuen Verband mitgestalten können.

Organisation

Erfreulicherweise können schon einige Ressorts in den Bereichen Breitensport / Ausbildung / Leistungssport besetzt werden. Offen oder noch nicht definitiv besetzt bleiben aber noch die Funktionen: Präsident, Vizepräsident, Finanzen, Marketing/Kommunikation, Breitensport Pistole.

c) Info-Veranstaltung

2. Infoveranstaltung für alle Vereine / Verbände: *Donnerstag, 06. Juni 2019* / Ort und Zeit noch offen.

30. Januar 2019 / Der Lenkungsausschuss

Walter Harisberger, Projektleiter Beda Grütter, Präsident KSG BL Benjamin Haberthür, Präsident KSV BS Jean-Pierre Roubaty, Präsident SVBB